

Juni 2024

Informationsmaterial zur Wahl des Hofheimer Inklusionsbeirates

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 29. September wird in Hofheim der Inklusionsbeirat gewählt. Deshalb wende ich mich mit einer kleinen Bitte an Sie: Um auf die Wahl aufmerksam zu machen, sollen in Arztpraxen und anderen Einrichtungen Informationen ausgelegt werden – sehr gerne auch bei Ihnen in der Einrichtung.

Ein paar Worte zum Hintergrund: Der „Inklusionsbeirat – für und mit Menschen mit Behinderung“ vertritt Menschen mit unterschiedlichen Einschränkungen und macht sich für ihre Interessen stark. Ziel sind die gesellschaftliche Teilnahme in allen Bereichen und verbesserte Strukturen im Alltag.

Wer einen Grad der Behinderung hat, kann sich bis zum 22. August in das Wählerverzeichnis aufnehmen lassen oder einen Wahlvorschlag abgeben. Darum geht es in dem Informationsmaterial, das an möglichst vielen Orten im Stadtgebiet ausliegen sollen. Für Ihre Unterstützung bedanke ich mich ganz herzlich.

Christian Vogt
Bürgermeister

Sven Schnabel
Vorsitzender Inklusionsbeirat